



La question de développement Dimanche 22 novembre 2020 / Paolo Fornara

PLANTATION D'AUTOMNE AVEC SON SUIVI DE PRINTEMPS

L'automne est une saison où la douceur laisse graduellement la place aux frimas de l'hiver, la terre est généralement humide de façon naturelle et la sève de végétaux est descendante ; c'est une période qui se prête donc particulièrement bien à l'installation d'un nouveau végétal dans notre jardin.

Racines nues ou motte ? L'avantage d'une plantation à racines nues dépend du fait qu'elles ont poussés en pleine terre, donc dans les mêmes conditions de leur future demeure, ce qui facilite la reprise de la plante.

Généralement la plupart de végétaux s'accommodent d'une bonne terre de jardin pour prospérer, cela dit, au moment de la plantation, il faut mélanger un peu de compost bien mûr à la terre pour la rendre un peu plus légère et faciliter ainsi la reprise racinaire au printemps.

Le **trou de plantation** doit être d'un tiers plus large et plus profond que la grosseur de la motte ou des racines ; mettez un peu de terre mélangée avec du compost au fond du trou, posez les racines ou la motte et remplissez de terre ; tassez bien tout autour pour fixer la terre aux racines ou à la motte et faites une cuvette pour faciliter l'arrosage, surtout en prévision de l'année prochaine. Si nécessaire, planter un tuteur pour ancrer la plante et éviter qu'elle se déracine pendant une tempête d'hiver.

Le suivi de **l'arrosage** à partir du prochain printemps se fera selon les besoins ; il ne faut en principe pas exagérer dans l'arrosage, car la plante ne sera pas stimulée à aller chercher l'eau en profondeur ; si vous en avez la possibilité, utiliser de l'eau de pluie pour l'arrosage.

La première saison après la plantation, la plupart des végétaux vont se concentrer à installer leurs racines dans le sol ; il faut donc pas être déçu s'ils ne vont pas beaucoup fleurir ou donner des nouvelles branches. C'est qui est important, c'est de ne pas leur donner de l'engrais car il risque de brûler les toutes jeunes racelles. Patience donc, tout va rentrer dans l'ordre à partir de la deuxième année.